

**Zeitschrift:** Bulletin de la Société pédagogique genevoise  
**Herausgeber:** Société pédagogique genevoise  
**Band:** - (1915-1916)  
**Heft:** 1

**Artikel:** Avis aux sociétaires  
**Autor:** [s.n.]  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-243514>

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 08.10.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## AVIS AUX SOCIÉTAIRES

---

Pour répondre à un vœu émis de divers côtés, et depuis longtemps, le Comité a décidé que les séances de la *Société pédagogique* auraient lieu dorénavant le soir, à 8 h.  $\frac{1}{4}$ . Le jour choisi est *le second mercredi de chaque mois*. Nous espérons vivement que ces séances, que nous comptons organiser d'une façon régulière, seront plus fréquentées que ce n'était le cas pour celles du jeudi après-midi.

Plus que jamais nous devons placer nos espoirs dans la génération qui monte; ne négligeons rien de ce qui peut développer sa santé physique et morale. Et si les problèmes que pose l'éducation sont souvent fort difficiles à résoudre, n'est-ce pas une raison pour en serrer l'étude avec une sollicitude de plus en plus grande, avec une méthode toujours plus sûre? La *Société pédagogique* a devant elle un beau champ de travail. Nous convions tous nos collègues à lui prêter leur expérience, leur talent, leurs énergies.

A côté des travaux de plus longue haleine, nous voudrions faire, dans nos séances, une place aux simples communications individuelles. Que chacun y apporte, d'une façon toute familière, ses remarques, ses observations, ses doutes ou ses suggestions. Ce sera peut-être la meilleure façon de contribuer à cette connaissance de l'enfant, que réclamait déjà notre Jean-Jacques, et qui seule permettra à l'éducateur d'avoir une vision claire du résultat de ses décisions et de ses efforts.

*Le Comité.*

---